

ニュースリリース
2023年9月14日
お知らせ



STAND Therapeutics 株式会社
代表取締役 CEO：樺山博之

湘南ヘルスイノベーションパーク入居のお知らせ

STAND Therapeutics 株式会社は、2023年8月28日付で湘南ヘルスイノベーションパーク（湘南アイパーク）*1に入居、研究開発拠点を設置することになりましたので、お知らせ致します。湘南アイパークは多くの製薬企業、創薬ベンチャー等が入居する国内最大規模の研究施設であり、入居する事業者同士の共同研究が盛んに行われており、当社のSTAND技術*2を用いた創薬、創薬支援事業でのパートナーリングの加速を期待しています。

*1: 湘南ヘルスイノベーションパーク（湘南アイパーク）は、2018年4月に設立された製薬企業発のサイエンスパークです。幅広い業種や規模の産官学が結集し、ヘルスイノベーションを加速する場となることを目指しています。製薬企業のみならず、次世代医療、AI、ベンチャーキャピタル、行政など120社、2,000人以上の企業・団体がエコシステムを形成しています。

公式ホームページ：<https://www.shonan-ipark.com/>

*2: 一般に、scFv等の抗体は細胞内で不安定で凝集してしまうため、医薬品としての開発は困難です。しかしSTAND技術では、安定化ペプチドタグをscFv等の抗体に融合することだけで、細胞内で機能する抗体を作製することができます。STAND技術により、抗体の標的分子に対する結合親和性が最大100倍に増強します。さらに、本技術により、大腸菌細胞質から容易に可溶性タンパク質として抗体を精製することもできます。細胞内の疾患治療標的に作用する細胞内抗体の開発にご関心のある製薬企業、創薬ベンチャーとの連携を期待しています。

本件のお問い合わせ先：
contact@stand-therapeutics.com